
Bom dia a todos. 
Quero cumprimentar os magistrados presentes, o que faço na pessoa do Excelentíssimo Senhor Presidente do Tribunal de Justiça do Estado de São Paulo, Dr. Paulo Dimas de Bellis Mascaretti. 
Cumprimento os membros do Ministério Público, o que faço na pessoa do amigo Promotor, Dr. Rogério Sanches Cunha. 
Cumprimento as autoridades municipais, o que faço na pessoa do nosso prefeito, Jaime Cruz. 
Cumprimento advogados(as), estagiários(as) e demais operadores do direito, o que faço na pessoa da nossa Conselheira Estadual da OABSP, Dra. Rosana Maria Petrilli, que também está representando o nosso presidente da OABSP, Dr. Marcos da Costa, o qual não pôde estar presente, em razão de compromissos assumidos anteriormente. 
Cumprimento, por fim, a todos os demais presentes, o que faço em memória de um ausente; uma justa homenagem ao falecido Dr. Paulo Tarcísio Von Zuben, advogado desta Comarca, ex-vice-presidente da OAB desta Subseção, que muito contribuiu para a advocacia e para a justiça local. 
Hoje é um dia de alegria. 
Com a instalação de mais uma Vara em nossa Comarca, renasce a esperança de 
uma justiça mais célere. 
Parafraseando Rui Barbosa “Justiça tardia não é justiça, senão injustiça 
qualificada e manifesta”. 
Embora sejam comuns críticas à morosidade do Judiciário, é evidente o esforço 
de nossos magistrados e servidores para fazer frente à demanda crescente. 
Infelizmente, existem inúmeros fatores que contribuem para a morosidade da 
justiça. 
Poder-se-ia ficar enumerando motivos, mas o momento talvez não seja o mais 
oportuno. 
Por outro lado, posso dizer da alegria que sinto ao presenciar magistrados de 
nossa comarca chegando cedo ao fórum para poder ampliar o alcance de seus 
trabalhos, muitas vezes fazendo suas refeições junto aos serventuários do 
fórum, para sequer perder tempo com deslocamentos, parando todo e qualquer 
trabalho, a fim de dar plena atenção aos advogados e estagiários que 



necessitam dela, inclusive para despachar, enfim, com horário para entrar, mas 
sem horário para sair. Isto é dedicação, respeito para com todos que dependem 
do seu trabalho e demonstração de amor pelo que faz. 
Quero aproveitar para dar as boas-vindas e desejar boa sorte ao novo 
magistrado, Dr. Evaristo Souza da Silva, que assume agora a 3ª Vara desta 
Comarca, colocando-me à disposição para o que se fizer necessário. 
Enfim, hoje ganha o judiciário, hoje ganha a população. Afinal, é dia de festa e 
dia de alegria, motivo pelo qual encerro aqui minhas palavras, agradecendo a 
atenção e paciência de todos. 
Muito Obrigado. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


